

Referatsbericht – Überblick

Referat: Polizei-, Militär-, und taktische Medizin (PMT)

Thema: Rückblick auf das erste Jahr der Arbeit des Referats

Zeitraum: 01.01.2024 – 31.12.2024

Einleitung

Das Referat PMT wurde erstmalig im Jahr 2024 gegründet, um eine Kooperation mit dem Verteidigungsministerium und dem Innenministerium zu etablieren, sowie die Problemfelder und Interessen der dort beschäftigten Ärztinnen und Ärzte kennenzulernen. Im ersten Jahr lag der Schwerpunkt auf dem Aufbau grundlegender Strukturen, der Etablierung erster Arbeitsprozesse sowie der Durchführung initialer Maßnahmen und Projekte.

Erreichte Meilensteine im ersten Jahr

1. Konstituierende Sitzung und Zieldefinition:

Das Referat begann seine Arbeit mit einer konstituierenden Sitzung, in der die - ehrenamtlichen - Referatsmitarbeiter sowie wesentlichen Aufgaben und Ziele definiert wurden. Dabei wurden insbesondere folgende Prioritäten festgelegt:

- Übersicht über die verschiedenen Dienstverträge bzw. Beschäftigungsmöglichkeiten auf Honorarbasis für Ärztinnen und Ärzte innerhalb des Verteidigungsministeriums
- Übersicht über die verschiedenen Dienstverträge für Ärztinnen und Ärzte innerhalb des Innenministeriums

2. Treffen mit relevanten Akteuren:

Im Verlauf des Jahres führte das Referat persönliche Gespräche und führte Treffen mit den jeweiligen Verantwortlichen des jeweiligen Ministeriums durch. Diese Treffen dienten der Vernetzung, dem Wissenstransfer und der Abstimmung gemeinsamer Projekte. Die Umsetzung dieser definierten Projekte soll 2025 nach Möglichkeit abgeschlossen werden.

Abschluss

Das erste Jahr war geprägt von der erfolgreichen Etablierung des Referats und des Beginns der Umsetzung initialer Projekte. Die gewonnenen Erfahrungen und Erkenntnisse bilden eine solide Basis für die weitere Arbeit. Der Referatsleiter möchte sich hiermit ausdrücklich bei allen beteiligten Personen für die Unterstützung bedanken und freut sich auf die Fortsetzung der Zusammenarbeit.

Christoph Pelanek, e.h.